



## Hygienekonzept zur Wiederaufnahme des Spielbetriebes in der Sporthalle „Am Kottmar“ durch den Handballverein Eibau e.V.

- **Alle Teilnehmer** haben sich strengstens an die Verordnung des, Sächsischen Staatsministeriums für Soziales und Gesellschaftlichen Zusammenhalt zum Schutz vor dem Coronavirus SARS-CoV-2 zu halten. Es besteht die Möglichkeit die Verordnung in der Sporthalle einzusehen
- Es besteht **kein Zutritt** für Personen mit Erkältungssymptomen und/oder Fieber (gilt für Spieler, Schiedsrichter sowie Zuschauer)
- Es gilt auf dem **gesamten Gelände**, soweit wie möglich, einen Mindestabstand von 1,5m einzuhalten, ist dies nicht gegeben so muss man einen Mund-Nasenschutz tragen. Besonders in Engstellen ist darauf zu achten
- Alle Personen haben die Husten- und Niesetikette zu beachten
- Für die Einhaltung und Umsetzung der Maßnahmen ist **jeder Anwesende persönlich verantwortlich**, sollte es zu Zuwiderhandlungen kommen, kann der Verein jedoch von seinem Hausrecht Gebrauch machen
- Alle Personen (Zuschauer, Spieler, Trainer, Imbisspersonal, Ordner usw.) müssen ihre Teilnahme an der Veranstaltung **mit Namen und Telefonnummer oder E-Mail-Adresse** bestätigen. Die hinterlassenen Daten werden vertraulich behandelt und werden nach **vier Wochen** vom Verein vernichtet
- Die Spieler werden gesondert und **ohne Kontakt zu den Zuschauern**, in die Umkleidekabinen geführt. Nachdem die Spieler sich umgezogen haben, können diese nur über den **Kabinentrakt** in die Sporthalle gelangen. Gleiches gilt auch für die Halbzeit/das Ende des Spiels und beim Verlassen der Sporthalle
- Es wird eine räumliche Trennung der Mannschaften geben. Zusätzlich werden jeder Mannschaft **zwei Kabinen** zur Verfügung gestellt. Die Türen zum Aufenthaltsraum werden nach Eintritt geschlossen
- Die Nutzung des jeweiligen Duschraumes wird auf **zwei Personen** beschränkt
- Die Zuschauer können nur über den **Zuschauereingang** die Sporthalle und die Toiletten betreten. Der Imbiss ist nur über den **Haupteingang** der Sporthalle zugänglich, der Weg durch die **Umkleidekabinen ist untersagt** und wird dementsprechend mit Absperrband und verschlossenen Kabinentüren verhindert
- Die durchführende Person beim Eintrittsgelder kassieren muss bei Kontakt zu den Zuschauern jederzeit Mund-Nasenschutz tragen

# Handball-Verein Eibau e.V.



- Am Haupteingang und am Zuschauereingang wird **Desinfektionsmittel** zur Verfügung gestellt
- Auf den Zuschauerrängen muss ebenfalls auf einen **Mindestabstand von 1,5m** geachtet werden (Ausnahmen sind Familien, Wohngemeinschaften o.ä.) sollte dieser nicht eingehalten werden muss ein **Mund-Nasenschutz** getragen werden
- Beim Kampfgericht/Hallensprecher ist ebenfalls auf einen **Mindestabstand** von 1,5m zu achten (ggf. Mund-Nasenschutz-Pflicht)
- Die Schiedsrichter erhalten eine eigene Kabine und mögliche technische Besprechungen vor dem Spiel finden mit Mund-Nasenschutz oder unter Einhaltung des Mindestabstands in einen separaten Raum (nach Möglichkeit im Freien) statt
- Das Imbisspersonal trägt einen **Mund-Nasenschutz** (vom Verein gestellt)
- Im Imbiss herrscht ebenfalls die Abstandregelung und es dürfen sich maximal **Drei Personen und ein Verkäufer** im Raum befinden, kontrolliert wird dies durch einen vom Verein bereitgestellten **Ordner**

Diese Anordnungen zum Schutz der Bevölkerung vor den Coronavirus SARS-CoV-2 gilt ab sofort bis auf Widerruf durch den Vorstand des Handballverein Eibau e.V.

Kottmar, der 21.09.2021

Peter Kubitz

Vereinsvorsitzender  
Handballverein Eibau e.V.

Christoph Thomschke

Stellvertretender Vereinsvorsitzender  
Handballverein Eibau e.V.

Mireen Stachowski

Schatzmeisterin  
Handballverein Eibau e.V.